

الرقم : 2019/16/ADX
التاريخ : 27 يوليو 2019

Mr. Saif Sayyah Al Mansouri
Head of Listed Companies Department
Abu Dhabi Securities Exchange

السيد/ سيف صياح المنصوري
رئيس إدارة إدراج الشركات
سوق أبوظبي للأوراق المالية

Greetings

تحية طيبة وبعد ،،،،،

Subject: Dana Gas announces new Oil discovery in its KRI fields and largest Gas reserves in Iraq

الموضوع : دانة غاز تعلن عن أول اكتشاف نفطي في إقليم كردستان العراق وأكبر احتياطيات للغاز في العراق

Kindly be informed that the reserves report in relation to Khor Mor and Chemchemical fields have been released. The independently audited report, prepared by Gaffney Cline on behalf of Pearl Petroleum, showed that the total share for Dana Gas (35% shareholder in Pearl Petroleum), is equivalent to 1,087 million barrels of oil equivalent (MMboe), up from 990 MMboe when GCA first certified the fields in April 2016. This confirms that the fields located in the KRI could be the biggest gas fields in the whole of Iraq. The reserves were boosted in part by the booking of oil reserves in the Khor Mor Field for the first time.

GCA's most recent report confirmed that Dana Gas's share of the Khor Mor and Chemchemical 2P reserves was 4.4 trillion cubic feet gas (2016: 5.3 Tcf), 136 million barrels of condensate (2016: 109 MMbbls), 13.3 million metric tonnes LPG and 18 MMbbls of oil, the equivalent of 1,087 MMboe, as compared to 990 MMboe in April 2016.

In addition and according to our previous disclosures to the ADX. Earlier in the year, Pearl Petroleum signed a 20-year gas sale agreement with the Kurdistan Regional Government ('KRG') that will facilitate the production and sale of an additional 250 MMscf/d of gas. Pearl

نحيطكم علمًا بصدور تقرير الاحتياطيات الخاص بحقلي خورمور وجمجمال. حيث أكد التقرير المستقل الصادر عن شركة "غافني كلاين أند أسوشيتيس"، بالنيابة عن شركة "بيرل بترولسيوم"، أن إجمالي حصة "دانة غاز"، التي تمتلك نسبة مقدارها 35% في "بيرل بترولسيوم"، من الاحتياطيات قد ارتفع بنسبة 10% ليصل إلى 1,087 مليون برميل نفط مكافئ مقابل 990 مليون برميل نفط مكافئ بحسب تقرير الاحتياطيات الأول والذي أصدرته شركة "غافني كلاين أند أسوشيتيس" في أبريل 2016. ويؤكد هذا إمكانية أن يكون هذين الحقلين الواقعيين في إقليم كردستان العراق أكبر حقلين للغاز في العراق ككل. وقد تعززت احتياطيات الشركة نتيجة لتقيد احتياطيات نفطية لأول مرة في حقل خورمور.

كما أظهر أحدث تقارير شركة "غافني كلاين أند أسوشيتيس" أن حصة "دانة غاز" من الاحتياطيات المؤكدة والمحتملة في حقلي خورمور وجمجمال بلغت 4.4 تريليون قدم مكعب من الغاز و136 مليون برميل من المكثفات و13.3 مليون طن متري من غاز البترول المسال و18 مليون برميل نفط، بما يعادل 1,087 مليون برميل نفط مكافئ. وكانت شركة "غافني كلاين أند أسوشيتيس" قد أكدت في تقرير سابق لها، صدر في أبريل 2016، أن حصة "دانة غاز" من الاحتياطيات المؤكدة والمحتملة في حقلي خورمور وجمجمال كانت 5.3 تريليون قدم مكعب من الغاز و109 ملايين برميل من المكثفات، بما يعادل 990 مليون برميل نفط مكافئ.

علمًا وكما تم إطلاعكم سابقًا فإن شركة "بيرل بترولسيوم" وقعت في وقت سابق من هذا العام اتفاقية لبيع الغاز مع حكومة إقليم كردستان العراق مدتها 20 عامًا. وبموجب هذه الاتفاقية، ستتمكن الشركة من زيادة إنتاجها ومبيعاتها من الغاز بمعدل 250 مليون قدم مكعب إضافية يوميًا. وتهدف "بيرل بترولسيوم" إلى رفع معدلات إنتاجها



دانة غاز
DANA GAS

Petroleum's expansion plan will see output increase to 650 MMscf/day in 2022, and then to 900 MMscf/day by 2023 from the current 400 MMscf/day. With the price of oil ranging between \$60 to \$70 per barrel, each of these two new gas production trains will generate between \$175 to \$200 million to the Company's share of revenue and project's cash flows per annum.

من 400 مليون قدم مكعب إلى 650 مليون قدم مكعب يومياً بحلول عام 2022، ومن ثم 900 مليون قدم مكعب يومياً بحلول عام 2023 وذلك من خلال إضافة خطين جديدين لإنتاج الغاز. وفي ظل تراوح أسعار النفط بين 60 إلى 70 دولاراً أمريكياً للبرميل الواحد، فإن كلاً من هذين الخطين سيحقق عائدات إضافية سنوية تتراوح بين 175 إلى 200 مليون دولار تضاف إلى حصة الشركة من الإيرادات والتدفقات النقدية للمشروع.

Kind regards



وتفضلوا بقبول فائق الاحترام